

EXPO BÖRSE

BEDIENUNGSANLEITUNG
INSTRUCTION MANUAL



Waffeleisen
Waffle maker

613-401195

Manufacturer:

EXPO-Börse GmbH

Industriestr. 12

D-49577 Ankum

www.expo-boerse.de



DESKI

Sehr geehrter Kunde,

bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig durch, bevor Sie Ihr Gerät ans Stromnetz anschließen, um Schäden durch falschen Gebrauch zu vermeiden. Bitte beachten Sie insbesondere die Sicherheitshinweise. Falls Sie dieses Gerät an einen Dritten weitergeben, muss diese Bedienungsanleitung ebenfalls weitergegeben werden.

SICHERHEITSINFORMATIONEN

- Bevor Sie den Stecker an die Steckdose anschließen, prüfen Sie bitte, ob Stromart und Netzspannung mit den Angaben in dieser Bedienungsanleitung übereinstimmen.
- Ziehen Sie den Netzstecker aus der Steckdose, wenn das Gerät nicht in Gebrauch ist oder gereinigt werden soll.
- Tauchen Sie das Gerät oder den Netzstecker niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein. Lebensgefahr durch Stromschlag!
- Eine falsche Bedienung oder Handhabung kann zu Fehlfunktionen des Geräts und zu Verletzungen des Bedieners führen.
- Betreiben Sie das Gerät nicht, wenn das Netzkabel oder der Netzstecker Anzeichen von Beschädigungen aufweisen, wenn das Gerät auf den Boden gefallen ist, oder wenn es anderweitig beschädigt wurde. In solchen Fällen bringen Sie das Gerät zur Überprüfung und ggf. Reparatur zu einem Fachmann.
- Stellen Sie sicher, dass das Netzkabel nicht über scharfen Kanten hängt und halten Sie es von heißen Gegenständen und offenen Flammen fern.
- Stellen Sie das Gerät auf eine stabile, ebene und hitzebeständige Oberfläche und nicht in die Nähe von heißen Gegenständen oder offenen Flammen (z. B. Kochplatten).
- Dieses Gerät eignet sich nicht für den gewerblichen Gebrauch oder den Gebrauch im Freien
- Lassen Sie das Gerät während des Gebrauchs niemals unbeaufsichtigt.
- **Dieses Gerät kann von Kindern ab dem Alter von 8 Jahren und von Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder einem Mangel an Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt werden oder in die sichere Verwendung des Geräts eingewiesen wurden und die damit verbundenen Gefahren verstehen.**

- **Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen.**
- **Das Reinigen und die Benutzerwartung darf nicht von Kindern durchgeführt werden, es sei denn, sie sind über 8 Jahre alt und werden beaufsichtigt.**
- **Achten Sie darauf, dass das Gerät und sein Kabel für Kinder unter 8 Jahren nicht erreichbar sind.**
- **Das Gerät ist nicht für den Betrieb über eine externe Zeitschaltuhr oder ein separates Fernsteuerungssystem vorgesehen.**
- **Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es vom Hersteller, seinem Kundendienst oder entsprechend qualifizierten Personen ersetzt werden, um Gefahren zu vermeiden.**
- **Vorsicht! Teile des Geräts werden während des Gebrauchs sehr heiß. Berühren Sie das Gerät nicht mit bloßen Händen! Verbrennungsgefahr!**

VOR DEM ERSTEN GEBRAUCH

- Alle Umverpackungsmaterialien entfernen.
- Reinigen Sie die Heizflächen mit einem weichen, feuchten Tuch und trocknen Sie sie anschließend ab.
- Wickeln Sie das Netzkabel vollständig ab.
- Bei der ersten Verwendung kann das Gerät einen leichten Geruch abgeben. Dies ist normal und hält nicht lange an.

VORSICHT:

1. Aufgrund von Unterschieden in der Teigart, z. B. Dicke, beträgt die Garzeit etwa 5-8 Minuten.
2. Der erste Erhitzungsprozess sollte ohne Teig erfolgen. Lassen Sie das Gerät etwa zehn Minuten lang aufheizen. Es kann eine geringe Menge Rauch oder ein leichter Geruch freigesetzt werden. Das ist normal und harmlos.
3. Während des Betriebs leuchtet das rote Licht ununterbrochen.
4. Verwenden Sie niemals eine scharfe Gabel oder ein scharfes Messer, um die Waffel zu entfernen, da dies die Antihafbeschichtung der Kochfläche beschädigen würde. Verwenden Sie nur hitzebeständige Holz- oder Kunststoffutensilien.
5. Ziehen Sie stets den Stecker des Geräts aus der Steckdose, wenn es nicht in Gebrauch ist.

ERSTE BENUTZUNG

Bevor Sie das Gerät zum ersten Mal verwenden, kann das Gerät etwas Rauch und einen leichten Geruch abgeben. Das ist normal und harmlos und kein Grund zur Sorge!

- Wickeln Sie das Kabel vollständig ab.
- Überprüfen Sie, ob die Heizplatten sauber und staubfrei sind. Wischen Sie sie erforderlichenfalls mit einem leicht feuchten Tuch ab.
- Stellen Sie das Gerät auf eine flache, ebene Oberfläche.
- Stecken Sie das Gerät in eine Steckdose mit der korrekten Spannung ein. Die Kochfläche beginnt mit dem Vorheizen, und sowohl das rote als auch das grüne Licht leuchtet. Sobald die Zubereitungsfläche die voreingestellte Temperatur erreicht hat (normalerweise dauert es ca. 5-8 Minuten), leuchtet das grüne Licht nicht mehr, und Sie können mit der Zubereitung beginnen.
- Fetten Sie die Heizflächen leicht ein.
- Sobald die gewünschte Temperatur erreicht ist, erlischt die Kontrollleuchte, und Sie können mit der Waffelzubereitung beginnen.
- Öffnen Sie das Waffeleisen am Griff.
- Gießen Sie den vorbereiteten Teig auf die untere Heizfläche und verteilen Sie ihn gleichmäßig. Bitte stellen Sie sicher, dass der Teig nicht über den Rand der Heizfläche fließt.
- Fassen Sie die obere Heizfläche am Griff und schließen Sie das Waffeleisen. Das grüne Licht leuchtet wieder auf.
- Backen Sie die Waffel für ca. 4-8 Minuten, abhängig vom gewünschten Bräunungsgrad.
- Öffnen Sie das Waffeleisen wie oben beschrieben und entfernen Sie die Waffel mit einem Plastikspatel. Verwenden Sie keine Metallgegenstände (z. B. Messer, Gabel usw.), da diese die Beschichtung der Heizfläche zerkratzen.
- Wenn Sie weitere Waffeln backen möchten, gießen Sie sofort mehr Teig ein.
- Wenn Sie mit dem Backen fertig sind, ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose, öffnen Sie den oberen Deckel und lassen Sie das Gerät abkühlen.

REINIGUNG UND PFLEGE

- Ziehen Sie zuerst den Netzstecker!
- Beginnen Sie erst mit der Reinigung, wenn das Gerät vollständig abgekühlt ist.
- Reinigen Sie die Außenfläche und die Heizflächen mit einer Bürste oder einem weichen, feuchten Tuch.
- Verwenden Sie zum Reinigen niemals Scheuermittel oder scharfe Gegenstände (z. B. Scheuerbürste, Messer).
- Vorsicht: Tauchen Sie das Gerät niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein. Lebensgefahr durch Stromschlag!

TECHNISCHE DATEN

Betriebsspannung: 220-240 V ~ 50/60 Hz

Leistung: 1000 Watt



Klasse I: Muss an eine geerdete Steckdose angeschlossen werden.

Garantie und Kundendienst

Vor der Lieferung werden unsere Geräte einer strengen Qualitätskontrolle unterzogen. Wenn, trotz aller Sorgfalt, während der Produktion oder dem Transport Beschädigungen aufgetreten sind, senden Sie das Gerät zurück an den Händler. Zusätzlich zu den gesetzlich verankerten Rechten kann der Käufer unter folgenden Bedingungen Garantieansprüche geltend machen:

Wir bieten eine 2-Jahres-Garantie für das erworbene Gerät, beginnend mit dem Tag des Kaufs. Während dieses Zeitraumes beheben wir kostenfrei sämtliche Defekte, welche auf Material- oder Herstellungsmängel zurückzuführen sind, durch Reparatur oder Umtausch.

Defekte, die durch unsachgemässen Umgang mit dem Gerät und durch Fehlfunktionen aufgrund von Eingriffen und Reparaturen durch Dritte oder durch den Einbau von Nicht-Originalteilen entstehen, sind durch diese Garantie nicht abgedeckt.

Umweltgerechte Entsorgung



WEEE: DE 18770614

Das Symbol über und auf dem Produkt bedeutet, dass das Produkt als elektrisches oder elektronisches Gerät klassifiziert ist und am Ende seiner Nutzungsdauer nicht zusammen mit anderem Haushalts- oder Gewerbemüll entsorgt werden sollte. Die Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEE-Richtlinie) wurde verabschiedet, um Produkte mit den besten verfügbaren Techniken zur Verwertung und zum Recycling zu recyceln, um die Auswirkungen auf die Umwelt auf ein Minimum zu reduzieren, Gefahrenstoffe zu behandeln und eine Deponierung zu vermeiden. Kontaktieren Sie die lokalen Behörden, um Informationen über die korrekte Entsorgung von elektrischen oder elektronischen Geräten zu erhalten.

Dear Customer,

Please read these Operating Instructions through carefully before connecting your appliance to the mains, in order to avoid damage due to incorrect use. Please pay particular attention to the safety information. If you pass the appliance on to a third party, these Operating Instructions must also be handed over.

SAFETY INFORMATION

- Before connecting the plug to the socket, please check whether the type of current and mains voltage agree with the specifications in these Operating Instructions.
- Remove the mains plug from the socket when the appliance is not in use and before cleaning.
- Do not immerse the appliance or mains plug in water or other liquids. There is danger to life from electric shock!
- Incorrect operation and improper handling can lead to faults in the appliance and injuries to the user.
- Do not operate the appliance if the mains cable or the mains plug show signs of damage, if the appliance has fallen on the floor, or if it has been otherwise damaged. In such cases take the appliance to a specialist for checking and repair, if necessary.
- Ensure that the mains cable does not hang over sharp edges and keep it away from hot objects and open flames.
- Put the appliance on a stable, level and heat-proof surface and not in the vicinity of hot objects or open flames (e.g. hotplates).
- This appliance is not suitable for commercial use or for use in the open air.
- You should never leave the appliance unattended during use.
- **This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.**
- **Children must not play with the appliance.**
- **Cleaning and user maintenance must not be carried out by children unless they are older than 8 years and supervised.**

- **Keep the appliance and its cord out of reach of children less than 8 years.**
- **The appliance is not intended to be operated by means of an external timer or separate remote-control system.**
- **If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.**
- **Caution! Parts of the device get very hot during use. Do not touch the appliance with your bare hands. Risk of burning!**

BEFORE FIRST USE

- Remove all packaging material.
- Clean the heating surfaces with a soft damp cloth and then dry them.
- Uncoil the mains cable completely.
- On initial use, the appliance may give off a slight odour. This is normal and will not last for long.

CAUTION:

1. Due to differences in batter type, e.g. thickness, the cooking time is about 5-8 minutes.
2. The first heating process should take place without any batter. Allow the appliance to heat up for about ten minutes. A small amount of smoke or slight odour may be emitted. This is normal and harmless.
3. During the operating process, the red light will be always on.
4. Never use a sharp fork or knife to remove the waffle as this would damage the non-stick coating of the cooking surface. Use heat-resistant wood or plastic utensils only.
5. Always unplug the appliance from the power socket when not in use.

INITIAL USE

Before you use the appliance for the first time, the appliance may give off a little smoke and a slight odour. That is normal and harmless and is not a cause for worry!

- Uncoil the cable completely.
- Check if the heating plates are clean and dust-free. If necessary, wipe them with a damp cloth.
- Place the appliance on a flat, level surface.
- Plug the appliance into a correctly rated socket. The cooking surface begins pre-heating and the red and green light will both be lit. Once the cooking surface has reached the preset temperature (usually it will take about 5-8 minutes), the green light will not be lit and you can start cooking.
- Lightly grease the heating surfaces.
- As soon as the required temperature is reached, the control light goes out and you can begin waffle making.
- Open the waffle machine at its handle.
- Pour the prepared batter onto the lower heating surface and distribute it evenly. Please ensure that the batter does not flow over the edge of the heating surface.
- Hold the upper heating surface at the handle and close the waffle machine. The green light will light up again.
- Bake the waffle for approx. 4-8 minutes, depending upon the degree of browning required.
- Open the waffle machine as described above and remove the waffle with a plastic spatula. Do not use any metal objects (e. g. knife, fork, etc.) as they will scratch the coating of the heating surface.
- If you wish to bake further waffles, pour in more batter immediately.
- When you have finished baking, unplug the appliance, open the upper lid and allow the appliance to cool.

CLEANING AND CARE

- First of all unplug the appliance!
- Do not commence cleaning until the appliance has cooled down completely.
- Clean the outside surface and the heating surfaces with a brush or with a soft damp cloth.
- Never use abrasive cleaning agents or sharp objects (e. g. scrubbing brush, knife) for cleaning.
- Caution: Do not immerse the appliance in water or other liquids. There is danger to life from electric shock!

TECHNICAL DATA

Operating voltage:

220-240 V ~ 50/60 Hz

Power:

1000 Watt



Class I: Must be plugged into an earthed socket.

Guarantee and service

Our products undergo a strict quality-control process before delivery. If the product has unexpectedly been damaged or developed a defect during production or transport, please return it to the retailer. You can legally make a claim under the guarantee in the following circumstances:

The product is covered by a 2-year guarantee from the date of purchase. During this period, we will repair or replace the product if it is found to be defective due to material or production faults.

Faults caused by incorrect use or handling, faults caused by unauthorised intervention or repairs, and faults caused by use of non-original parts are not covered by the guarantee.

Correct disposal



WEEE: DE 18770614

The symbol above and on the product means that the product is classed as Electrical or Electronic equipment and should not be disposed with other household or commercial waste at the end of its useful life. The Waste of Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Directive (2012/19/EU) has been put in place to recycle products using best available recovery and recycling techniques to minimise the impact on the environment, treat any hazardous substances and avoid the increasing landfill. Contact local authorities for information on the correct disposal of Electrical or Electronic equipment.